

Image not found or type unknown



recupération du véhicule apres réparation

Par **dunpy**, le **26/02/2019** à **15:33**

j ai acheter un vehicule sous garantie et après avoir effectué 400kms le moteur est tombé en panne(joint de culasse)

j'habite argenton sur creuse et l'achat a été réaliser a pithiviers 33 le garage est venue recuperer le véhicule pour a réparation dans leur atelier a pithyviars .

aujourd'hui le vehicule est réparer mais il ne veules pas me ramener le vecule et me demande de venir chez eux a pithyviars;es-ce normal.

merci de votre réponse.

sincères salutations

XXXXXX tel 06XXXXXXXXXXXX adresse mail XXXXXXXX@XXXXXX.fr

Bonjour,

Ne laissez pas vos coordonnées sur internet !